

## Neue Dekanatsprecherinnen der Pfarramtssekretärinnen im Dekanatsbezirk Schwäbisch Gmünd

Zu einem Treffen mit dem stellvertretenden Dekan, Pfarrer Robert Kloker hatte Marianne Kuon als Dekanatsprecherin der Pfarramtssekretärinnen ihre Kolleginnen ins Gemeindehaus St. Stephanus nach Mutlangen eingeladen. Nach einer Vorstellungsrunde konnten die Sekretärinnen mit Pfarrer Kloker über ihre Arbeit in den Pfarrbüros sprechen. In einem regen Austausch wurden Tipps und Anregungen weitergegeben. Danach berichteten die Teilnehmerinnen der Jahrestagung des Berufsverbands über die dort angebotenen Workshops.

Da Marianne Kuon in den Ruhestand ging war eine neue Dekanatsprecherin zu wählen. Sieglinde Ripberger, St. Georg Mutlangen, und Ursula Haas, St. Franziskus Schwäbisch Gmünd, werden gemeinsam als Ansprechpartnerinnen für ihre Kolleginnen zur Verfügung stehen. Pfarrer Kloker bedankte sich bei der Ausscheidenden für ihre Arbeit im Dekanatsbezirk und beglückwünschte die neuen Dekanatsprecherinnen zu ihrem Amt. Die Kolleginnen bedankten sich bei Marianne Kuon herzlich mit einem Gedicht, einer Collage und Blumen für ihr Engagement.



Marianne Kuon, Pfarrer Robert Kloker



Alte und Neue Dekanatssprecherinnen: Von links: Sieglinde Ripberger, Marianne Kuon, Ursula Haas